

## Schaffhauser Kantonaler Schwingerverband www.schwingen-sh.ch

## Anfrage zur Mithilfe

## Geschätzte Vereinspräsidenten/in

Vom 20. – 22. August 2010 findet in Frauenfeld das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest statt. Das OK hat beschlossen, dass ein Schwingerdorf erstellt werden soll. Schwingerkönig Harry Knüsel wird ein Königszelt betreiben. Die Ostschweizer Kantone werden um ihn herum je ein Kantonezelt gestalten. Absicht ist den Kanton vorzustellen und eine Festbeiz führen.

Unter der Regie des Schaffhauser Schwingerverbandes wird eine Festbeiz mit ca 150 Sitzplätzen organisiert.

Die ganze Aktion dauert von Freitagmittag 20. bis Sonntagabend 22. August mehr oder weniger durchgehend.

Viele unserer Schwingerfreunde möchten das Schwingfest besuchen und nicht im Schaffhauserzelt arbeiten. Aus Schwingerkreisen werden wir deshalb nicht genügend Helfer finden um das Ganze abzudecken. Deshalb gelangt der Schwingerverband mit der Bitte um Mithlife an verschiedene Vereine. Wir brauchen pro Schicht zirka 15 bis 18 Helfer. Die Schichten sollen möglichst vereinsweise gestaltet werden. An einer ersten Sitzung haben wir auch über die Entlöhnung der Vereine gesprochen. Unser Angebot ist garantiert Fr. 10.--/Helferstunde. Bei guter Abrechnung kann der Betrag nach oben aufgestockt werden.

Mit diesem Schreiben erlauben wir uns eine unvebindliche Anfrage zu Mithilfe eurer Vereine. Wir hoffen auf ein positives Echo und danken bereits im Voraus für die Unterstützung.

Ich hoffe auf eine baldmöglichste Antwort. Spätestens aber bis Ende Februar 2010. Für allfällige Fragen oder weitere Auskünfte stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen Franz Baumann

Franz Baumann Tel: 052 / 653 15 28 Nat: 078 / 687 87 77

Mail: heifra.baumann@bluewin.ch / praesident@schwingen-sh.ch